

Des entreprises de la Jamaïque veulent développer le commerce avec Cuba



La Havane, 21 avril (RHC).- Des représentants de 18 compagnies et de deux institutions de promotion du commerce de la Jamaïque explorent à Cuba de nouvelles opportunités d'affaires et d'investissements pour augmenter les échanges bilatéraux dans plusieurs secteurs économiques.

Au cours d'un forum organisé à l'occasion de la visite de cette mission d'entreprises à La Havane, Milena Pérez, vice-présidente de la Chambre de Commerce de Cuba, a souligné l'importance de cette délégation, formée d'importantes firmes jamaïcaines qui commercialisent des aliments, des produits chimiques, des matériaux de construction et des technologies portuaires, entre autres marchandises.

Pour sa part, Diane Edwards, présidente de l'agence gouvernementale jamaïcaine Jampro, a insisté sur l'engagement des chefs d'entreprise de son pays d'élargir les liens commerciaux avec Cuba compte tenu de ses potentialités dans des secteurs comme le tourisme, la santé et l'industrie pharmaceutique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/53398-des-entreprises-de-la-jamaique-veulent-developper-le-commerce-avec-cuba>



Radio Habana Cuba